

13/01/2018

## La central nuclear de Cofrentes, conectada de nuevo a la red eléctrica tras la parada de mantenimiento



**13 de enero de 2018.**

La central nuclear de Cofrentes ha iniciado hoy, según lo previsto, el proceso de arranque de la unidad tras la parada programada para mantenimiento comenzada el 6 de enero. Durante dicho arranque se han verificado los parámetros de funcionamiento de los principales sistemas de la planta, incluidos turbina y generador, comprobándose su correcto funcionamiento, para continuar con las maniobras de acoplamiento a la red eléctrica.

A lo largo del fin de semana se procederá progresivamente a subir carga hasta alcanzar la plena potencia (1.092 MWe).